
Protokoll: 

Die Vorlage wurde mit Nachtrag vom 18.10.2018 von der Tagesordnung abgesetzt.  

 

Herr Oberbürgermeister Langner weist darauf hin, dass die Vorlage von der Tagesordnung abgesetzt 

werden musste, weil sie innerhalb der Verwaltung nicht abgestimmt und von ihm auch für die 

Aufnahme in die Tagesordnung nicht freigegeben war. Frau Effenberger erläutert ergänzend, dass 

mögliche Maßnahmen und Fördermöglichkeiten geprüft werden. Der Umweltausschuss wünscht, 

dass er den Verfahrensweg weiter begleiten möchte.  

 

 


